

Dandepom Divif 2 Kostrad Tutup Turnamen Bola Voli Gama Cakra Cup 2022, di Madenpom Divif 2 Kostrad

Wahyudi Arief - MALANG.UPDATE.CO.ID

Jul 21, 2022 - 10:46



Malang - Sorak sorai dan teriakan kemenangan mewarnai penutupan turnamen bola voli Gama Cakra Cup 2022, di Madenpom Divisi Infanteri 2 Kostrad. Teriakan kemenangan ini membahana saat tim Srikandi Malang dan Etira Purwodadi juara 1. Pemain terbaik tim Putri dari Srikandi Faiska mengatakan, ia

beserta pemain lainnya bersyukur karena tim kebanggaannya berhasil mengalahkan tim lawan dengan skor tiga kali menang.



Kebangaan ini, akunya, merupakan bentuk kerja keras dan kekompakan antar tim yang selama ini sering berlatih. "Senang mas, kami semua merasa terhormat bisa difasilitasi oleh Dandepom Divif 2 Kostrad untuk mengembangkan potensi agar lebih baik kedepannya," kata pemain berparas cantik, Rabu (20/7/2022).



Babak final turnamen bola voli Gama Cakra Cup 2022 yang berlangsung di Madenpom Divif 2 Kostrad, Kecamatan Lawang Kabupaten Malang Jawa Timur berlangsung seru. Sekitar ribuan penonton saling menjagokan tim yang berhasil

masuk ke babak final. Keberhasilan tim putri Srikandi Malang dan tim putra Etira Purwodadi ini sekaligus menutup Turnamen Bola Voli Gama Cakra Cup yang berlangsung sejak 18 Juni 2022. Dalam turnamen ini, mempertandingkan tim putra Etira vs RMS dan tim Putri Srikandi vs Angkasa.



Dandenspom Divif 2 Kostrad Mayor CPM Dedy Wahyu Siswanto, SH mengaku, bersyukur atas antusiasme para peserta yang bertanding. Melalui olahraga, kata Dedy, bisa menjadi alat untuk menyatukan seluruh elemen. "Tentu saya sangat bangga. Sebab dengan hal ini, tujuan utamanya adalah terjalinnya hubungan baik TNI dengan rakyat," kata Mayor CPM Dedy.



Lebih lanjut, pria penyandang pangkat melati satu dipundaknya itu berharap, agar adanya turnamen ini dapat mengembangkan potensi para pemain agar lebih teruji. "Turnamen ini sangat bermanfaat bagi bibit pemain voli di masa depan. Mereka semakin mencintai olah raga bola voli dan meningkatkan potensi yang ada untuk menjadi yang terbaik," sebut Hero Dedy, sapaan akrab pria nomor satu dikalangan warga Malang Raya.



Tidak hanya itu, Dandepom Divif 2 Kostrad yang kerap berbaur dengan warga itu menyebut, jika dengan antusiasme warga mendorong pihaknya untuk dapat berupaya menjadikan ajang ini berlanjutan setiap tahun. Mengingat di acara ini merupakan HUT Pomad ke-76. "Tentu kami berharap agar kegiatan semacam ini bisa dijadikan ajang pembinaan pemuda dan berlanjutan setiap tahunnya," pungkasnya mengakhiri sesi wawancara.

Sementara untuk diketahui, penutupan turnamen Gama Cakra Cup 2022 yang diikuti 48 tim putra dan 16 tim putri, selain dihadiri Dandepom Divif 2 Kostrad juga diikuti oleh Muspika Kecamatan Lawang dan Ketua KONI.(Wahyudi//Santi//Putri//Acil)